

Liebe Eltern,

nach mehreren Wochen Distanzunterricht ist seit dem 22. Februar 2021 der Start in den Wechselunterricht und eine Wiederaufnahme des OGS-Präsenzbetriebs - zumindest im eingeschränkten Rahmen - erfolgt.

Auch während der Phase des Distanzunterrichts haben wir für Kinder mit Betreuungsbedarf den Betrieb aufrechterhalten und unsere Küchenmitarbeiterinnen und -mitarbeiter standen stets gerne bereit, um die angemeldeten Kinder zu versorgen. In den Verpflegungsbeiträgen sind auch Anteile enthalten, aus denen Kosten für die Küchenmitarbeitenden und die Verwaltungsarbeiten im Zusammenhang mit den Mahlzeiten gedeckt werden.

Wir gehen derzeit von einem weiteren, wenn auch eingeschränkten Präsenzbetrieb aus und werden auf dieser Grundlage die Verpflegungsbeiträge für den März erheben. Sollten in diesem Monat pandemiebedingte Ereignisse eintreten, die eine Teilnahme an den Mahlzeiten nicht zulassen, werden wir dies entsprechend berücksichtigen und – wie schon 2020 - mit dem Folgemonat verrechnen.

In dem Zusammenhang möchten wir Sie zu unserem Verfahren mit den Essensbeiträgen nachfolgend gerne informieren:

Im Februar haben wir keinen Verpflegungsbeitrag abgebucht. Die OGS hat eine Liste geführt, an welchen Tagen die Kinder in der Betreuung gewesen sind bzw. für das Mittagessen angemeldet waren. Kurzfristige Änderungen können nicht berücksichtigt werden, weil bereits Essen bestellt wurde. Für März werden wir wieder die Tage zählen, an denen Ihr Kind anwesend bzw. nicht anwesend war und für die nächste Abbuchung rückwirkend berücksichtigen.

BuT-berechtigte Familien erhalten im Laufe der nächsten Wochen einen Gutschein für Januar und Februar.

Bei Fragen, auch zu individuellen Abrechnungsmodalitäten, können Sie sich gerne an Michelle Hartmann ([m.hartmann@vgs-koeln.de](mailto:m.hartmann@vgs-koeln.de), 0221 888 253 50) bzw. an Kathrin Fabis ([k.fabis@vgs-koeln.de](mailto:k.fabis@vgs-koeln.de), 0221 888 253 10) wenden.

Wir wünschen Ihnen und Ihren Familien alles Gute und vor allem Gesundheit!

Mit freundlichen Grüßen  
Ihr VGS Köln e.V.